ADALA

14

La Junta reparte 1,5 millones entre 22 ayuntamientos para reparar daños por el último temporal

Marbella y Estepona, principales beneficiarios de esta ayuda complementaria a la que concederá el Gobierno central para el arreglo de infraestructuras

:: FRANCISCO JIMÉNEZ

MÁLAGA. La Junta de Andalucía ha incluido a 22 ayuntamientos de la provincia en la lista de afectados por el temporal de lluvias del primer fin de semana de diciembre para que puedan hacer reparaciones de emergencia en infraestructuras públicas. Por cuantía, los principales beneficiarios serán Marbella y Estepona, que percibirán 269.600 euros, seguidos de Manilva (202.095) y Málaga capital (163.891,79). Estas ayudas de la Junta son complementarias a las aprobadas por el Gobierno central, cuya cuantía aún no está fijada y que permitirán paliar los destrozos causados por las inundaciones, que dejaron un saldo de más de seis mil afectados y daños por unos 25 millones de euros sólo entre particulares. Unas cifras que en su conjunto rondarán los cien millones, según los balances de incidencias que los ayuntamientos están trasladando al Ejecutivo central.

Las que sí que se han concretado ya son las ayudas autonómicas. De los 2.696.000 euros que el Consejo



Inundaciones tras la tromba del 4 de diciembre. :: sur

de Gobierno aprobó reservar para echar una mano a los municipios de Málaga, Cádiz y Huelva que sufrieron daños por las trombas registradas entre el 1 y el 5 de diciembre, el Gobierno andaluz transferirá a la provincia malagueña 1.565.582,58 euros a repartir entre Alhaurín de la Torre, Alhaurín el Grande, Álora, Alozaina, Benahavís, Cártama, Casarabonela, Casares, Coin, Colmenar, Estepona, Fuengirola, Guaro, Istán, Málaga, Manilva, Marbella, Mijas, Pizarra, Ronda, Torremolinos y Villanueva de la Concepción. Una distribución que no beneficiará a todos por igual, ya que se ha hecho según su población, la superficie urbana de que disponga, la gravedad de los daños sufridos y la capacidad económica, con la limitación de que ninguno de ellos reciba menos de un 1% del total del dinero a transferir (26.960 euros) ni más del 10% (269.600). Los municipios tienen de plazo hasta el próximo martes para la aceptación formal de las ayudas, fecha en la cual se abrirá un nuevo período para la presentación de los proyectos.

Estos fondos deberán gastarse obligatoriamente en reparar infraestructuras e instalaciones destinadas a la prestación de servicios esenciales y básicos de competencia municipal (abastecimiento y saneamiento, carreteras,...), tal y como recoge la orden dictada por la Consejería de la Presidencia y Administración Local, publicada ayer en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), por

REPARTO DE LAS AYUDAS

Ayuntamientos	Euros
Alhaurín de la Torre	45.395,23
Alhaurín el Grande	26.960
Álora	26.960
Alozaina	47.730,77
Benahavís	26.960
Cártama	78.350,31
Casarabonela	33.831,40
Casares	43.732,91
Coín	26.960
Colmenar	26.960
Estepona	269.600
Fuengirola	75.784,49
Guaro	26.960
Istán	26.960
Málaga	163.891,79
Manilva	202.095,60
Marbella	269.600
Mijas	43.038,88
Pizarra	26.960
Ronda	44.891,20
Torremolinos	26.960
Villanueva de la Concepción	n 26.960

la que se concretan las cuantías de las transferencias de financiación con cargo al Programa de Colaboración Financiera Específica con las Entidades Locales para actuaciones extraordinarias. Estas ayudas a los consistorios forman parte de la financiación extraordinaria aprobada la semana pasada por el Consejo de Gobierno, que eleva à 18 millones de euros la cuantía para las obras de emergencia en infraestructuras viarias, hidrológicas, educativas y municipales dañadas por el temporal. Esta cantidad se consignará con cargo al denominado Fondo de Contingencia del presupuesto de la Junta para 2016, una dotación diferenciada destinada a atender necesidades imprevistas y sin cobertura en las cuentas autonómicas.

Los taxistas de Málaga sacarán toda su flota en Nochebuena y Nochevieja

:: F. JIMÉNEZ

MÁLAGA. Los 1.432 taxis que prestan servicio en Málaga capital podrán estar en la calle tanto en Nochebuena como en Nochevieja, después de que el Ayuntamiento haya aceptado la petición del sector de que excluya los sábados 24 y 31 de los descansos obligatorios, que establece que cada día del fin de semana tiene que quedarse en el garaje la mitad de la flota. Debido a la demanda extraordinaria de servicios durante las fiestas navideña se ha decretado para ambas jornadas que desde las diez de la noche hasta las ocho de la mañana del día siguiente puedan estar activos todos los vehículos. El resto del día sólo estarán aquellos a los que esos sábados no les toque descansar.

Por otra parte, los taxistas de Málaga volvieron a mostrar el martes su faceta más solidaria llevando a ancianos de la residencia de las Hermanitas de los Pobres a conocer el alumbrado de la calle Larios y el ambiente navideño que se respira en el Centro. Éste es el segundo año consecutivo que el colectivo organiza esta Caravana Solidaria, con la participación de una quincena de 15 vehículos que trasladaron al Centro a 42 mayores que de otra manera no podrían haber disfrutado del ambiente navideño de la ciudad

on D. José María Requena se nos ha ido uno de los primeros y el último gran maestro que ha tenido la Facultad de Económicas de Málaga. Mucho más allá de la relevancia y del mérito de sus publicaciones merece destacarse su extraordinaria labor como profesor y como maestro de numerosos discípulos que, en torno a su figura, siguieron sus enseñanzas que marcaron las pautas para aquellos que deseaban emprender el camino de la excelencia. No es exagerada la afirmación de que con el Prof. Requena se nos va una forma de entender la universidad. Hace tiempo que se había convertido en un referente en el panorama universitario español. A partir de ahora será recordado por el inmenso legado que nos ha dejado a todos los que tuvimos la fortuna de conocerle. Su ejemplo nos servirá de guía para los universitarios que aspiramos a desempeñar nuestro trabajo con la máxima profesionalidad

Desde que, en 1968, llegó a la Facultad fue construyendo su historia hasta el cincuentenario que acabamos de conmemorar. Aunque nació en Alicante e inició su carrera docente en la Universidad de Barcelona, echó raíces en Málaga para convertirse en un amante, admirador e hijo de esta tierra. Para una

NECROLÓGICA

José María Requena. El último gran maestro

EUGENIO JOSÉ LUQUE DOMÍNGUEZDECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

generación, la mía, D. José María Requena siempre será el Decano, puesto que ocupó entre 1976 y 1979. Esos años le bastaron para dejar una huella indeleble. Su presencia y su disciplina imponían respeto y su magisterio admiración. Como profesor y maestro supo colocar a la Contabilidad en el lugar que merece y sus aportaciones trascendieron a la propia disciplina, elevándola a la categoría de ciencia para dejar de ser una mera técnica.

En su época como decano, vivió años convulsos y las circunstancias tampoco le ayudaron. Le correspondió gestionar el proyecto del edificio que hoy disfrutamos. Con gran visión de futuro, y en contra de la opinión de muchos, supo apreciar y dar respuesta a las necesidades que

muy pronto iba a tener la Facultad. Asimismo, contribuyó decididamente al inicio de la publicación de dos revistas académicas de referencia nacional y que nacieron en nuestra Facultad: 'Cuadernos de Ciencias Económicas v Empresariales' v 'Revis de Estudios Regionales'. También fue decano y fundador del Colegio de Economistas de Málaga. El paso del tiempo ha confirmado los méritos

de su excepcional gestión. Como decano actual quiero dejar constancia del agradecimiento y de la admiración, que sentimos todos los que tuvimos la oportunidad de conocer la labor que desempeñó durante tantos años en la Facultad. Tuve la suerte de ser uno de sus alumnos cuando, en 1977, ingresé en la Universidad. Ya entonces intuí lo que, posteriormente, me confirmó el paso del tiempo: la importancia de que haya personas con la suficiente ca-

tegoría moral y académica como para que sirvieran de referencia, de modelo y de estímulo para los universitarios. Creo que los que hemos conocido su trabajo estamos de acuerdo en que dificilmente podrá

José María

Requena

ser superado. También estoy convencido de que ello ha sido posible, no sólo a su capacidad y a su talento, sino al esfuerzo y a la generosidad con la que ha desempeñado su magisterio. Nos deja un vacío personal pero un gran legado de conocimientos y de discípulos.

Tuve la oportunidad de aprender de él, primero como alumno, y más tarde, como decano. También tuve el honor de contar con su afecto y reconocimiento, haciéndome llegar su apoyo incondicional siempre que le solicité su consejo o su aportación para mejorar la Facultad.

Con D. José María Requena no solo se ha ido un catedrático de la Facultad de Económicas de Málaga sino un gran maestro. Fue uno de los pilares fundamentales sobre los que se ha construido lo que la Facultad y la Universidad de Málaga es hoy. Su insigne figura, referente de la Contabilidad en España, sobresale entre los ilustres profesores que ha tenido nuestra veterana Facultad y de nuestra joven Universidad. Descanse en paz para siempre.

Al Profesor D. José María Requena Rodríguez, en reconocimiento y agradecimiento a toda una vida dedicada a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga